Qué es la Iglesia

- El vídeo que acabas de visualizar recoge algunas de las características que definen a la Iglesia Católica. Te invitamos a que señales ahora qué escenas corresponden a cada uno de las siguientes dimensiones de la vida de la Iglesia:
 - > Celebración de la fe
 - > Tarea evangelizadora y caritativa
 - Unidad bajo el gobierno de los Pastores
- También te proponemos las siguientes preguntas cortas:

¿Conoces en tu barrio, pueblo o ciudad alguna institución de la Iglesia que ayude a necesitados?

¿Conoces el nombre de alguna ciudad o calle que lleve el nombre de algún santo?

¿Cuántos Papas reconoces en las imágenes?

¿Recuerdas el nombre de los siete sacramentos?

¿Sabes cómo nacieron las universidades?

Comenta la escena o frase que más haya llamado tu atención.

Link para ver el vídeo: http://www.auladereli.es/que-es-la-iglesia.html



Nuestra familia está hecha de todas las razas.

Somos jóvenes y viejos,

ricos y pobres, hombres y mujeres

pecadores y santos.

Nuestra familia se ha expandido durante los siglos y... por el mundo.

Con la gracia de Dios, empezamos hospitales para cuidar a los enfermos.

Establecimos orfanatos y ayudamos a los pobres.

Somos la organización caritativa más grande del planeta, llevando alivio y bienestar a aquellos que lo necesitan.

Educamos a más niños que ninguna otra institución académica o religiosa.

Desarrollamos el método científico y las leyes de la evidencia.

Fundamos el sistema universitario.

Defendemos la dignidad de toda vida humana, y protegemos el matrimonio y la familia.

Ciudades llevan el nombre de nuestros venerados santos quienes recorrieron el camino de la santidad antes que nosotros.

Guíados por el Espíritu Santo, compilamos la Sagrada Escritura. Somos transformados por la Sagrada Escritura y la Sagrada Tradición, que nos han guiado de manera consistente durante dos mil años.

Nosotros somos... la Iglesia Católica... con más de 1 billón de personas en nuestra familia compartiendo en los sacramentos y la totalidad de la fe cristiana.

Durante siglos hemos rezado por ti y por nuestro mundo, cada hora de cada día, en cualquier momento en que celebramos la Misa.

Jesús mismo puso el fundamento de nuestra fe cuando dijo a Pedro, el primer Papa: "Tú eres Pedro y sobre esta Piedra edificaré mi Iglesia".

Durante más de dos mil años hemos tenido una línea ininterrumpida de Pastores guiando a la Iglesia Católica con amor y verdad, en un mundo sordo y confundido.

Y en este mundo lleno de caos,

privación y sufrimiento,

es reconfortante saber que algunas cosas se mantienen

consistentes, verdaderas y fuertes,

nuestra fe católica y el amor eterno que Dios tiene por toda la Creación.

Si tu saliste de la Iglesia Católica,

te invitamos a tener otra mirada.

La nuestra es una familia unida en Jesucristo, nuestro Señor y Salvador.

Somos católicos, bienvenido a casa.

